

Rencontre-Témoignage avec Laurent Gay

Jeudi 31 mars 2022 - 20h30

Eglise Notre-Dame – Neufchâtel en Bray



© Laurent Gay - Facebook

Après être passé par la drogue et la prison, Laurent Gay apprend qu'il a contracté le sida. Alors que pour lui, la vie n'a pas plus de sens, il décide de se suicider.

C'est là que le Christ vient le rejoindre.

C'est donc par la religion qu'il a été « arraché à l'enfer ».

Cet « enfer » qu'il décrit n'est autre que celui de la drogue dure.

Ancien toxicomane, Laurent Gay témoigne aujourd'hui de sa résurrection.

Il intervient dans les établissements scolaires pour raconter son histoire et faire de la prévention sur les addictions auprès des jeunes.

Au-delà de ce message préventif, Laurent Gay s'est également donné pour mission de partager un message d'espérance et de foi là où il passe.

**Cette conférence
s'adresse à tout public :
Jeunes, Parents,**



Participation libre